

PROGRAM KERJA

KULIAH KERJA NYATA MANDIRI KELOMPOK 1

Dalam pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata ini memiliki beberapa bentuk program kerja, diantaranya yakni program kerja unggulan dan pendukung yang dijelaskan sebagai berikut :

- Program Kerja Unggulan Berbasis SDGs :

a. Bidang Agama (Poin SDGs ke 4 “Pendidikan Bermutu”)

Pengajaran TPA/TPQ

Program pertama KKN kami mendukung poin ke 4 dari SDGs, yaitu pendidikan yang bermutu. Program kerja yang dilaksanakan adalah pengajaran yang dilakukan pada santri TPA/TPQ. Dalam program ini kami berencana memberikan pelajaran tambahan seperti bahasa arab dan hafalan Juz ‘Amma.

b. Bidang Pendidikan (Poin SDGs ke 4 “Pendidikan Bermutu”)

Edukasi Literasi dengan Membantu Mendirikan Perpustakaan Desa

Program kerja ini mendukung poin SDGs poin ke 4 yang mendukung pendidikan. Pada masa digital seperti ini, minat baca pada anak-anak maupun remaja sangat kurang, apalagi ditambah dengan belum tersedianya buku yang memadai didesa tersebut. Kami berencana membantu desa untuk mendirikan sebuah perpustakaan untuk meningkatkan minat baca anak-anak maupun remaja dan orang tua.

c. Bidang Digital/ Promosi (Poin SDGs ke 17 “Kemitraan Desa dan Komunitas”)

Video Promosi Terkait Keunggulan Desa

Mendukung poin ke 17 dari SDGs, yaitu kemitraan desa dan komunitas, dengan dilaksanakannya program kerja video promosi, maka diharapkan mampu memperluas jaringan untuk perkembangan desa.

d. Bidang Kesehatan (Poin SDGs ke 3 “Kesehatan Yang Baik dan Kesejahteraan”)

Sosialisasi Covid-19 dan Pembagian Alat Kesehatan

Mungkin masyarakat sudah tidak asing lagi dengan nama covid-19. Namun mereka mungkin masih belum dapat melaksanakan protokol kesehatan dengan baik guna mencegah penyebaran covid-19. Disini kami akan mengadakan

sosialisasi di acara arisan yang diadakan 2 minggu sekali di padukuhan 3. Dengan adanya sosialisasi tersebut kami berharap masyarakat nantinya lebih awar dan mampu melakukan protokol kesehatan dimanapun. Selain itu, untuk menumbuhkan rasa kepedulian pada masyarakat mengenai protokol kesehatan dengan membagikan masker, poster, dan stiker terkait menjaga kesehatan selama pandemi Covid-19

Edukasi Kesehatan Mental dengan Membuat Semacam Sosialisasi dan Seminar

Kesehatan mental merupakan hal yang krusial dan memerlukan perhatian lebih dalam masyarakat. Terbih saat ini sudah memasuki tahun ke-2 masa pandemi covid-19, banyak masyarakat yang mengabaikan tentang kesehatan mental mereka, maka dari itu kelompok kami akan mengadakan seminar dengan tema : “Melihat pandemi dari segi psikologi dan Islam”.

Penyemprotan Disinfektan

Dalam mengurangi tingkat penyebaran Covid 19, kelompok KKN kami berinisiatif untuk melakukan penyemprotan desinfektan pada fasilitas umum di desa.

e. Bidang Ekonomi (Poin SDGs ke 8 “Pertumbuhan Ekonomi”

Pengenalan Losida dan Penerapannya

Losida adalah salah satu solusi untuk memanfaatkan sampah organik sebagai pupuk tanaman. Pengenalan losida dilaksanakan bersamaan dengan adanya perkumpulan Kelompok Wanita Tani (KWT) didesa Pandowan kemudian penerapannya dengan mendatangi satu-persatu rumah warga dengan membawa peralatan yang sudah kami siapkan.

f. Bidang Pelestarian Alam “Poin SDGs ke 13 “Penanganan Perubahan Iklim”)

Pemilahan sampah organik dan non organik

Dalam mendukung SDGs pada poin ke 13 mengenai penanganan dalam perubahan iklim. Maka,program kerja yang akan kami edukasi kepada masyarakat ialah proses pemilahan sampah organik yang akan diolah menjadi losida, dan sampah non organik yang akan diolah menjadi kerajinan.